

A wonderful Christmas Day

BryaXTala, SpencerXlan

Von teardrop

One and only Chapter

A wonderful Christmas Day

Hallo Leute!

Ich hatte mal Lust eine Weihnachtsstory zu schreiben.

Es geht hier um die Demolition Boys.

One and only Chapter

Es war der 24. Dezember, Heilig Abend, in Russland.

Draußen schneite es heftig und es war bitterkalt.

Alle der Demolition Boys schliefen noch, bis auf Bryan.
Er bereitet das Frühstück vor.

Der Silberhaarige schnitt Brot ab und seufzte kaum hörbar.

"Hey Bryan, wieso bist du schon wach?", fragte plötzlich jemand hinter ihm.

Er drehte sich um.

"Oh, hallo Tala. Ich konnte nicht mehr schlafen", antwortete Bryan.

"Dann hättest du mich auch wecken können", meinte Tala, ging auf Bryan zu und gab diesem einen Kuss auf die Lippen.

"Ich wollte dich aber nicht wecken. Du sahst so süß aus", lächelte der Ältere.

"Ach und wenn ich wach bin sehe ich hässlich aus oder was?", sagte der Rothaarige beleidigt.

"Nein, natürlich nicht! Du siehst immer süß aus."

Bryan schlang seine Arme um Tala und küsste diesen innig.
Dabei streichelten sie sich gegenseitig über den Rücken.

"Ich liebe dich so sehr", hauchte der Silberhaarige.

"Ich dich auch", lächelte Tala.

Sie deckten gemeinsam den Frühstückstisch.

Als das Frühstück fertig war kamen auch Ian und Spencer herunter.

"Guten Morgen!", begrüßten Tala und Bryan die andern beiden.

"Morgen", sagte Spencer.

"Moin!", kam es von Ian.

Die Vier setzten sich an den Tisch und frühstückten.

Als sie damit fertig waren deckten sie gemeinsam den Tisch ab und putzten sich die Zähne.

Als dieses erledigt war, beschlossen sie nach draußen zu gehen und einen Spaziergang durch den Wald zu machen, da es bereits aufgehört hatte zu schneien.

Auf allen Oberflächen lag eine dicke Schneedecke.

Die Demolition Boys gingen quer durch den Wald, bis sie auf einer Lichtung ankamen.

Niemand, nicht einmal Tala, bemerkte, dass Bryan sich heimlich etwas von der Gruppe entfernte.

Plötzlich spürte Tala wie ihm irgendetwas gegen den Kopf schlug.

Er dreht sich um und erblickte Bryan, breit grinsend und mit einem Schneeball in der Hand, ein Stück von ihm entfernt stehen.

"NA WARTE, DU!", reif der Rothaarige, griff nach etwas Schnee, formte schnell einen Schneeball daraus und warf diesen auf Bryan zu.

Bryan, immer noch grinsend, wich diesem lässig aus.

"So wird das nichts, Tala!", rief er.

Tala rannte auf Bryan zu.

Zwischendurch nahm er einen Haufen Schnee in die Hände.

"So Bryan!"

Bryan flüchtete, Tala rannte hinter ihm her.

Beide lachten fröhlich.

Ian hatte keine Lust mehr einfach nur rum zu stehen.
Er formte einen Schneeball und warf diesen auf Spencer, der mit dem Rücken zu dem Kleinen stand.

Der Schneeball traf Spencer in den Nacken.

"IAN!"

"Ha ha ha! Du musst eben besser aufpassen!", lachte der Blauhaarige.

"Du solltest lieber aufpassen", meinte Spencer und grinste hinterhältig.

Tala holte Bryan ein und seifte diesen ordentlich ein.

"Na, wie fühlt sich das an?", fragte der Jüngere gehässig.

"Prrr", machte Bryan.

"Kalt."

"Ja ja, Bry!"

Bryan lag auf dem Boden und Tala lag auf Bryan.

Sie sahen sich tief in die Augen.

Bald lagen Talas Augen auf denen von Bryan.

Währenddessen lieferten sich Ian und Spencer eine wilde Schneeballschlacht.

Bald kamen auch Bryan und Tala dazu.

Die Zeit verging wie im Flug.

"Oh, es ist schon ziemlich spät! Wir wollen doch noch Kaffee trinken und ich muss noch das Essen zubereiten", meinte Bryan (er ist bei mir der Einzige von den D-Boys der kochen kann) und sah auf seine Armbanduhr.

"Okay, lasst uns nach Hause gehen", sagte Tala.

Die Demolition Boys gingen zurück nach Hause.

Dort angekommen deckten Ian und Spencer den Kaffeetisch im Wohnzimmer, Tala holte die Kekse und Bryan kocht Kaffee.

Als alles fertig war setzten sie sich an den Tisch und tranken Kaffee und aßen Kekse.

Im Wohnzimmer war es, im Gegensatz zum Rest des Hauses, recht weihnachtlich geschmückt.

Der Weihnachtsbaum stand dort, in den Fenstern hingen weihnachtliche

Fensterbilder, auf den Fensterbänken standen kleine Figuren und auf dem großen Tisch lag der Adventskranz.
Im Rest des Hauses hingen lediglich weihnachtliche Fensterbilder in den Fenstern.

Nachdem sie Kaffee getrunken hatten bereitete Bryan das Weihnachtsessen zu.
Es gab Gans mit Orangensauce, Kartoffeln, Rotkohl und Bohnen. Zum Nachtisch gab es Mousse au Chocolate mit Vanillesauce.
Zum Trinken gab es Fruchtcoctails.

"Bry, kann ich dir irgendwie helfen?", fragte Tala.
"Ähm, ja, du kannst Kartoffeln schälen...ansonsten, die Cocktails und der Nachtisch sind fertig und der Rotkohl muss nur noch einmal erwärmt werden, nö, das ist alles", meinte Bryan.
"Okay, dann schäle ich die Kartoffeln."

Kurz bevor das Essen fertig war deckten Ian und Spencer den Tisch im Wohnzimmer und zündeten die Kerzen am Weihnachtsbaum an.

Das Essen satnd nun auf dem Tisch und die D-Boys aßen.

"Das war sehr lecker, Schatz", meinte Tala nach dem Essen zu Bryan.
"Ja, ausgezeichnet!", stimmte Ian Tala zu.
"Genau", sagte Spencer.
"Danke Leute", lächelte Bryan.

Sie deckten gemeinsam den Tisch ab und jeder holte die Geschenke für die anderen.

Ian erhielt von Bryan ein Spezialteil für sein Beyblade, von Tala ein Computerspiel und von Spencer eine Schokolade, Trüffel, das Album von Fort Minor und eine Weihnachtskarte auf der stand:

"Fröhliche Weihnachten, Ian!

Ich weiß, dass folgendes besser kommt, wenn ich es dir sage, aber ich traue es mich einfach nicht.

Ich liebe dich!

Spencer"

"Oh Spencer", hauchte Ian.

Der Ältere blickte verlegen auf seine Geschenke.

[von Bryan: 3 Singles (Not Now - Blink 182, Window Shopper - 50Cent, When I'm gone - Eminem)

von Tala: ein Spezialteil für sein Beyblade

von Ian: gaaaaaaanz viel Schokolade und ein Spezialteil für sein Beyblade]

Plötzlich spürte er Ians Lippen auf seiner Wange.

"Ian", sagte der Dunkelblonde.

"Ich liebe dich auch, Spence!", lächelte der Blauhaarige.

Die beiden versanken in einem innigen Kuss.

Bryan bekam von Ian ein Spezialteil für sein Beyblade, von Spencer bekam er das aktuelle Album von Madsen (das gibt es bei mir in Russland, so!) und von Tala bekam er Trüffel und ein neues Handy.

"Oh, Tali! Das wäre aber nicht nötig gewesen."

"Doch war es!"

Tala bekam von Ian 3 Singles (Uhn Tiss Uhn Tiss Uhn Tiss - Bloodhound Gang, My Humps - Black Eyed Peas und Resolve - Foo Fighters), von Spencer bekam er ein Spezialteil für sein Beyblade und von Bryan bekam er ganz viele selbstgebackene Kekse und...

Bryan öffnete eine kleine Schachtel in Talas Richtung.

Hervor kam ein weißgoldener Ring.

"Tala, willst du mich heiraten?", fragte der Silberhaarige schüchtern.

"Oh Bryan! Natürlich will ich!", sagte Tala erfreut.

Bryan streifte Tala den Ring an einen Finger.

"ich liebe dich, Tala."

"Ich dich auch, Bryan."

Die beiden versanken in einem zärtlichen Kuss.

-----The End-----

Und?

Wie war's?

Ich hoffe ich bekomme Kommiss!

Bye bye